



## La Usal y Santa Marta de Tormes difundir3n la oferta gastron3mica de la regi3n

### :: REDACCI3N / WORD

**SALAMANCA.** La Usal, a trav3s de su Instituto Universitario de Investigaci3n en Arte y Tecnolog3a de la Animaci3n (ATA), suscribi3 ayer un convenio de colaboraci3n con el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes para la difusi3n conjunta y la divulgaci3n de la cultura gastron3mica de Castilla y Le3n.

Para llevar a cabo esta iniciativa, el citado instituto llevar3 a cabo proyectos de investigaci3n con la Escuela Municipal de Hosteler3a de Santa Marta de Tormes, con el objetivo de «realizar programas basados en la conjunci3n de la investigaci3n en el campo gastron3mico y en el art3stico».

En concreto, ya se ha puesto en marcha un curso de promoci3n art3stica, en el que se ha elaborado una muestra de car3cter itinerante e internacional sobre grabados vinculados a la gastronom3a, que ser3 expuesta en Espa3a, Portugal y Colombia. El convenio lo suscribieron la vicerrectora de Internacionalizaci3n, Mar3a 3ngel Serrano, y el alcalde del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, David Mingo P3rez.